

Koramil 08/ Pakis Berikan Pembekalan Materi Bela Negara

Sakimun - MAGELANG.INDONESIASATU.ID

Nov 24, 2022 - 11:08



Anggota Koramil 08 Pakis Saat Memberikan Materi Bela Negara di Halaman SMPN 4 Satu Atap Pakis

MAGELANG,--Babinsa Koramil 08/ Pakis Kodim 0705/ Magelang Serma Sutadi bersama Sertu Hartanto memberikan materi bela negara serta Sosialisasi tentang Bullying kepada ratusan siswa -Siswi di halaman SMPN 4 Satu Atap Desa Munengwarangan Kecamatan Pakis, Kamis(24/11).

Terlihat Serma Sutadi dan Sertu Hartanto anggota Koramil Pakis yang pada kesempatan kali ini berdiri didepan siswa maupun siswi untuk menjelaskan secara rinci detail tentang Bela Negara dalam berkehidupan sehari-hari. Kedisiplinan sangatlah mutlak diperlukan dalam menuntut ilmu sehingga menunjang tugas belajar disekolah, disela-sela pembekalan materi Babinsa memberikan pertanyaan kepada salah satu siswa untuk menyampaikan lagu Indonesia raya dan menghafalkan Pancasila untuk menumbuhkan jiwa dan semangat mereka untuk mencintai akan kemerdekaan Indonesia dan ideologi bangsa Indonesia.

" Materi yang disampaikan pagi ini merupakan bentuk kepedulian Koramil 08/ Pakis dalam meningkatkan kualitas generasi penerus bangsa sebagai pelajar yang berjiwa patriot dan mempunyai semangat bela negara," ujarnya.

Maksud dan tujuan memberikan materi Bela Negara tersebut agar setiap siswa - siswi SMPN 4 Satu Atap, mampu serta memahami tentang arti bela negara, sehingga kelak nanti akan timbul tekad untuk mencintai Tanah Air dengan selalu berpegang teguh Pancasila sebagai falsafah ideologi dan dasar negara Indonesia.

Masih dikatakan Serma Sutadi, kegiatan ini merupakan program yang harus kita lakukan di semua jenjang pendidikan baik SD, SMP, maupun tingkat Sekolah Menengah Atas (SMA)," tegas Babinsa.

Selain pemberian materi Bela Negara oleh Serma Sutadi, juga disampaikan oleh Sertu Hartanto Sosialisasi tentang Bullying yang lebih dikenal dengan perundangan kepada seluruh siswa yang ada di lapangan. Karena Bullying sangat penting untuk selalu di sampaikan ke setiap siswa - siswi agar tidak terjadi peristiwa yang terjadi di lingkungan sekolah," imbuh Sertu Hartanto.

Sementara Danramil 08 Pakis Kapten Inf I Ketut Kukuh AW S.Sos ditempat yang sama, menjelaskan bahwa kegiatan penanaman bela negara serta Sosialisasi tentang Bullying dari anggota Koramil sebagai pemateri merupakan bentuk kepedulian terhadap lembaga pendidikan yang ada di Wilayah Kecamatan Pakis. Sehingga nantinya apa yang disampaikan dapat menjadi pedoman dalam mengikuti pembelajaran maupun pengetahuan disaat sekolah maupun di lingkungan masyarakat," terang Danramil.

" Jadikan pembekalan materi Bela Negara dapat bermanfaat bagi seluruh siswa dan tentunya dapat membantu pihak instansi sekolah dalam menjadikan generasi muda yang memiliki kemampuan bela negara," tutup Kapten Inf I Ketut Kukuh AW.



Pen: 0705/ Mgl.